



## Mara Lezama firma convenio con la Cámara de Diputados por el bienestar de las y los quintanarroenses

Para avanzar en el fortalecimiento de la democracia, de las instituciones de la República en un auténtico federalismo orientado a la búsqueda de soluciones a los problemas de México y de Quintana Roo, la gobernadora Mara Lezama Espinosa firmó un convenio de colaboración con la Cámara de Diputados, representado por el diputado Sergio Gutiérrez Luna, presidente de la Mesa Directiva, en el marco de los 50 años de Quintana Roo.

“Somos un gobierno transformador, humanista, con corazón feminista en donde se trabaja 24/7 en busca de una prosperidad compartida con justicia social” explicó Mara Lezama, primera mujer gobernadora en 50 años de vida institucional del Estado, al indicar que con la firma de este convenio de colaboración se podrán firmar acuerdos específicos que atiendan las necesidades, planes de trabajo y acciones concretas para el bienestar de las y los quintanarroenses.

Aseguró que con un trabajo conjunto con los tres órdenes de gobierno se tiene un solo objetivo, “que la ley se cumpla, que los derechos humanos se cumplan, pero también, el de trabajar mucho en el empoderamiento económico de las mujeres para que sean autosuficientes y



puedan salir del círculo de la marginación y violencia. Hay que acabar con el machismo”.

La gobernadora de Quintana Roo declaró que el gobierno del Estado trabajará en absoluta colaboración con las y los legisladores federales, así como con el gobierno de México. “Conocemos del trabajo que esta legislatura realiza para consolidar la transformación del país. Estamos a la orden para sumar esfuerzos y seremos el mejor aliado para seguir trabajando” aseguró Mara Lezama.



Por su parte, el diputado Gutiérrez Luna destacó que el trabajo de la gobernadora Mara Lezama deja sentir la intensidad de la cuarta transformación, trabajando y viendo de qué manera se pueden hacer de mejor forma, pero sobre todo ayudando a los que fueron olvidados por décadas. “Con tu visión y tu sensibilidad social estás poniendo las cosas en su lugar. Son muy afortunados los quintanarroenses de tenerte como su gobernadora”, le dijo.

Añadió que la firma de este convenio de colaboración demuestra la intención de Mara Lezama por ir tejiendo relaciones interinstitucionales para materializar y aterrizar resultados efectivos.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2024/10/23/mara-lezama-firma-convenio-con-la-camara-de-diputados-por-el-bienestar-de-las-los-quintanarroenses-662387.html>